

POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

Agenda Confidencial El “Plan C” de AMLO

Después de su airada reacción porque la Suprema Corte de Justicia de la Nación le echó abajo indefinidamente su “Plan B” de la Reforma Electoral, el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, anunció, como era de esperarse, su “Plan C”, que consiste en pedirle al “pueblo sabio” que **NO vote** por el bloque conservador para que siga la 4T el próximo sexenio. Más aún, adelantó que el lema de precampaña, campaña y lo que siga para la “corcholata” presidencial que resulte favorecida en las encuestas de **MORENA**, sea: “lucha, lucha, lucha; no dejes de luchar por un gobierno obrero, campesino y popular”.

Los “aguafiestas” quienes el fin de semana pasado consideraban que la decisión del ministro **Javier Laynez** es un hecho relevante porque parece confirmar, entre otras cosas, que la Suprema Corte de Justicia de la Nación **NO** está al servicio del Jefe del Ejecutivo –como muchos llegaron a sospechar y a afirmar cuando la presidió el ministro **Arturo Zaldívar**–, adelantaban la suspensión del “Plan B” **podría ser una victoria pírica**: Argumentaban que con reforma o sin ella, **MORENA** se alzaría con la victoria en la elección presidencial del 24, y será el mismito **INE** quien le levante la mano al vencedor.

Según el presidente, ese es el “Plan C” ya lo aplicó en las elecciones presidenciales del 2018, en donde fue el pueblo el que dijo: “basta”, y se inició la transformación, que entre otras cosas, pretende acabar con la corrupción, que es el principal problema del

pais. Presumió que se “ha avanzado muchísimo limpiando de corrupción al gobierno de arriba para abajo, como se limpian las escaleras; pero como se está llevando a cabo esta transformación respetando la división, el equilibrio de los poderes, porque hay un auténtico Estado de derecho, no como antes, que lo que había era un Estado de chueco, una república simulada, donde una minoría era la que mandaba en México...”

Y remató con lo siguiente: “Vamos avanzando y yo estoy seguro de que la gente va a seguir apoyando la transformación; pero también agradecerles a los adversarios, a todos, que se han portado muy bien, requetebién”.

La realidad, acotan los observadores políticos objetivos e imparciales, y algunos organismos estudiosos del tema, es que la corrupción ha cobrado más fuerza en esta administración, bajo la mirada complaciente de algunos funcionarios.

Por otro lado, hay que reconocerle a López Obrador, que al puro estilo del “Piojo” Herrera, tiene la habilidad de convertir las derrotas políticas en triunfos. Pues no en balde sigue siendo el líder de masas e idolo de multitudes.

AGENDA PREVIA

Pues según la agencia Reuters, el presidente Joe Biden está pensando seriamente en enviar un “ultimátum” a México para que resuelva la controversia comercial energética, después de que los congresistas norteamericanos de derecha y ultraderecha le han pedido que endurezca su posición. ¡Aquí te espero comiendo cuero!” podría responderles el presidente de la República.

